

Ces divers emplois ne l'ont pas empêché d'être, pendant de nombreuses années, avec le Père Tesnière, l'un des collaborateurs les plus assidus et les plus féconds à la revue *le Très Saint Sacrement*, la grande publication eucharistique qui dû être suspendue au commencement de la guerre et dont nous souhaitons vivement la prochaine réapparition.

Le Très Révérend Père a aussi publié les ouvrages suivants : *L'apôtre du Sacré-Cœur et de l'Eucharistie : la bse Marguerite-Marie*.—*Le Mois du T. S. Sacrement*.—*Le Banquet de l'amour divin*, traduction de l'italien,—deux volumes de *Miracles historiques du Saint-Sacrement*.—*Notre Pain quotidien*, traduction d'un ouvrage espagnol, qui devait plus tard devenir l'occasion d'une polémique que clôtura le décret libérateur *Sacra Tridentina Synodus*.

Cette polémique donna au R. P. Couet l'occasion de publier plusieurs articles et une série de lettres qui furent mis en volume, sous ce titre : *A propos d'une traduction*.

La part que prit à ce débat important le T. R. Père fut considérable et glorieuse pour lui et son Institut, puisque le décret de Pie X donna gain de cause aux défenseurs des saines idées dont il s'était fait le champion.

Que le T. R. Père Couet soit le bienvenu au milieu de nous ! Que la Maison du chemin Sainte-Foy, sous l'influence bienfaisante de sa visite canonique, devienne de plus en plus pour notre diocèse le véritable foyer de toutes les dévotions eucharistiques !

A TRAVERS LES DIOCÈSES

Montréal. — Le 7 avril dernier, à Atlantic-City, pendant un voyage qu'on lui avait conseillé pour refaire sa santé fortement ébranlée par une attaque de paralysie, est décédé Mgr Emile Roy, vicaire-général de Montréal. Il était âgé de cinquante-deux ans.

Mgr Roy était né à l'Acadie, le 11 février 1868. Il passa un an au Séminaire de Ste-Thérèse, puis il alla continuer ses études au Collège de Montréal. Le 16 juillet 1893, il était ordonné prêtre par Mgr Fabre. Bientôt, il partait pour Rome d'où il revint deux ans plus tard docteur en droit canonique. Il fut professeur deux ans au Collège de Montréal (1895-97). C'est alors que S. G. Mgr Bruchési l'appela à l'archevêché. D'abord vice-chancelier (1897-99), puis chancelier (1899-1911), chanoine en 1902, vicaire-général depuis 1911, Mgr Roy occupa tous ces postes avec une grande distinction. En 1913 il était nommé protonotaire apostolique.

Depuis plusieurs années, il était président de la Commission des écoles catholiques de Montréal en même temps qu'aumônier du Mont Sainte-Marie.